

# Célébration de nos diplômés 2024!

## Journée RIO

Félicitations à tous nos finissants qui ont complété avec succès leur programme de résidence. Nous leur souhaitons beaucoup de succès dans leurs carrières en médecine familiale. Nous étions fiers de présenter les travaux scientifiques de nos résidents R2 lors de la Journée recherche, investigation et opinion (RIO) le 13 juin dernier, et de célébrer la collation des grades avec les familles et amis invités.



## Cérémonies de collation des grades par site d'enseignement

En plus de se réunir pour la Journée RIO, les résidents finissants auront également l'occasion de célébrer avec leurs collègues et précepteurs à leur site d'enseignement.

**Civic et Riverside:** Civic et Riverside: La remise des diplômes de Civic et Riverside a eu lieu le vendredi 21 juin à 18 heures. Nous avons eu le plaisir de nous réunir au Preston Events Centre pour célébrer cette occasion mémorable pour nos résidents. C'est l'aboutissement du travail acharné, du dévouement et de la persévérance de nos résidents. Félicitations à la classe 2024 de Civic et Riverside ! Que votre avenir soit rempli d'opportunités infinies et de succès éclatants.

**Bruyère et Primrose:** Bruyère et Primrose ont célébré leurs finissants dans le cadre d'un événement au Lago le vendredi 7 juin. La température clémente a permis aux invités de profiter pleinement de la beauté de l'endroit et du paysage. Nos maîtres de cérémonie, Setti Belhouari (Primrose, R1) et Daniel Czikk (Bruyère, R1) ont animé la soirée avec humour en taquinant amicalement nos formidables précepteurs et en remettant des prix « qui est le plus susceptible » à nos finissants. Les précepteurs ont prononcé des discours touchants, amusants et sincères en l'honneur de leurs résidents. La soirée s'est terminée avec une interprétation acoustique de la chanson « Closer to Fine » par le Dr Alan Ng, accompagné de nos Indigo Girls (Dre Erin Stone et Dre Shauna Hacker). Les paroles avaient été adaptées pour refléter les défis surmontés par nos résidents au cours de leur résidence.



*Célébration des finissants 2024 de Bruyère*



*Célébration des finissants 2024 de Primrose*



*Célébration de la remise des diplômes de Montfort 2024*

**Montfort:** Nous tenons à féliciter nos nouveaux médecins de famille francophones (photo de gauche). Le 6 juin 2024, nous avons célébré les résidents diplômés de l'Hôpital Montfort au restaurant Side Door dans le marché By. Félicitations à la promotion 2024 de l'Hôpital Montfort ! Nous vous souhaitons beaucoup de succès dans vos projets futurs.